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本日の出席率８１.３９％：会員数４７名・出席３０名・欠席８名・出席規定免除会員（９）５名・ビジター０名

前々回の修正出席率９１.１１％：出席３１名・メークアップ３名・出席規定免除会員出席７名
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　本日は、 佐世保北ロータリークラ

ブ、 佐世保中央ロータリークラブと

の三クラブ合同例会です。 朝から

は雨が降り、 只今は冷たい風の吹

く中、 沢山の皆様に参加いただき

ありがとうございました。 佐世保東

ロータリークラブといたしましては、

昨年からの参加で二回目ということ

ですが、 ホストを引き受けてしまいました。

　各クラブ、 日頃よりそれぞれにロータリー活動を展開されてい

ることと思いますが、 本日のように一堂に会し、 お互いに語り合

う中でそれぞれのクラブの活動を知り、 自クラブの活動に活かす

ことも、 とても大切なことではないでしょうか。 また、 近隣には多

くのクラブがありますが、 他クラブにもこのような活動が広がり、

クラブ間の敷居を低くしてロータリアンとしての絆が強まる活動の

牽引になればとも思っております。

　大したおもてなしもできませんが、 このひと時を膝を交え、 胸

襟を開いて楽しい時間を過ごしていただきたいと思います。

佐世保東ＲＣ・佐世保北ＲＣ・佐世保中央ＲＣ 合同例会

会長挨拶
佐世保東 RC　鶴﨑 耕一会長

■ 前田和隆 第６グループガバナー補佐卓話 ■
　皆様こんばん

は。 本日は第二

回目になります佐

世保北、 佐世保

中央、 佐世保東

の３ RC 合同例会

と言う事で、 今回

のホストクラブで

ある我々佐世保

東の例会場にお集まり頂きまして本当にありがとうございます。

　さて先ほどの表彰式でお知らせしましたが、 先ずは佐世保北

ロータリークラブ様のマイロータリー登録１００％達成の件につい

《MｙRotary 登録 100% 達成表彰》

佐世保北ロータリークラブ
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ＳＡＡ：佐世保東ＲＣ

次回例会／３月１５日１２：３０～

本日の合計　　　　    36,000 円

本年度の累計　　　 843,018 円

≪　懇　親　会　≫

岩政 孝会長・岡田 文俊副会長・川島 千鶴幹事
本日は、 東 ・ 北 ・ 中央の３RC 合同ということで、 是非

他クラブの会員の皆様と交流を深めてください。 東ロータ

リークラブの皆様、 北ロータリークラブの皆様、 どうぞ中

央ロータリークラブメンバーをよろしくお願いいたします。

また、 東ロータリークラブの会長、 幹事、 事務局様お世

話ありがとうございました。

牛島 義亮君
一年経つのは早いもので、 去年の事は全て忘れております

が、 皆様に大変お世話になった事だけは一生インプットして

おきますので、 少しずつお礼をさせていただきます。

全会員
３RC 合同例会を楽しみにやって参りました。 前田ガバナー

補佐におかれましては、 大変すばらしい内容、 かつ、

皆様の要望に応えられた短い時間の卓話を頂きありがと

うございました。 本日の例会は佐世保東ロータリークラ

ブの皆様には大変お世話になります。また、北ロータリー

クラブの皆様におかれましては、 ３月２４日のゴルフ対抗

戦はひとつお手柔らかにお願いします。 ということで、

佐世保中央ロータリークラブ全員でニコニコさせていた

だきます。

て改めてお祝いとお礼を申し上げます。 全国的に見ても１００％

を達成したクラブの話はほとんど聞き及んでおりませんので稀に

みる素晴らしい快挙であり、 駒井ガバナーはもとより今年度担

当させていただいたガバナー補佐の私にとりましても本当に晴

れがましく名誉のある事です。 峯会長をはじめ佐世保北ロータ

リークラブの会員の皆様、 そして特に事務局のご努力に心より

敬意を表します。

　若い方にとっては当たり前のネット利用ですが、 当然どのクラ

ブにも様々な年代の会員様が在籍され、 PC やスマホの使用

頻度も人それぞれかと存じます。 今でもガラケーを使われてい

る方も多いわけですから、 それを無理やりスマホにと言うのは

無理がある事は重々承知致しております。 しかしこの問題を移

動手段に例えると、 スマホ /PC/SNS をマイカー、 電話 /FAX/

メールを公共交通機関という事になりそうです。 事情がありそれ

が不可能な方は別として、 自分で運転して移動できない日々

は想像するだけで様々な困難が予想されます。 ですから我々

は自動車学校に通い運転免許証を取りました。 そして最初は

初心者であってもすぐに慣れて、 今では皆さんがベテランドラ

イバーです。 IT の利用も最初は少しだけ慣れが必要ですが、

使ってみると必ずや手放せない存在になる事間違いありませ

ん。 特に会員間での情報の共有とスケジュールの組み立ては

何倍 ( 何十倍 ?) もの速さになります。 先ずはマイロータリーの

登録を、 ご自分でなくて構いませんのでお近くの 「出来る方に」

してもらって下さい。 そして今年度の会長を 「男」 にしてあげ

ようではありませんか !!

　さて演題の 「佐世保とジャズとロータリー」 とは何と壮大な !! 

と思われるかもしれません。 実は直前ガバナー補佐である牛島

様のシネマボックス太陽にて興行される 「坂道のアポロン」 が

いよいよ明日、 正確には明後日３月１０日 ( 土 ) の午前０時に全

国一早い公開をされますが、 何と私のバンドが上映に先立ち、

１１時２０分より映画館の舞台にて応援のためのプチライブを開

催する事になりました。 もちろん演奏する曲は映画の中で使わ

れているものばかりです。

　佐世保と北高が舞台の映画であり、 ジャズに携わる若者たち

の爽やかで切ない青春が描かれ、 それを興行する牛島様と応

援団長の私がロータリアンである !! この事だけで本日の卓話の

演題を完璧に網羅しているのです ( 笑 )

　今年で２８年目を迎える 「佐世保ジャズ」 の実行委員である

私としては、 この映画が公開される今年は佐世保のジャズを全

国に広める最大のチャンスと捉えていますし、 佐世保市も官民

共に街興しや観光資源の目玉として期待を寄せています。 ロー

タリアンの皆様も是非是非この映画をご覧いただき、 出来るだ

け多くの方に宣伝して頂きますよう心からお願いいたします。

　最後に本日ご参集の３ RC の皆様のご健勝とご多幸を祈念申

し上げて本日の拙い卓話とさせて頂きます。 ご清聴誠にありが

とうございました
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